

Unser Hausmeister, Dieter Heidinger, wurde am Freitag, den 14.10.2022, im Rahmen einer Feierstunde an der Katharina-Kepler-Schule in den Ruhestand verabschiedet. Rektor Patrik Essig bedankte sich für Herrn Heidingers Engagement zum Wohle der Schule. Über den Zeitraum von 22 Jahren erlebte Herr Heidinger 4 Schulleiter in ihrem Amt und begleitete mehrere Generationen Schüler und Schülerinnen durch deren Schulzeit. Zahlreiche Herausforderungen, durch Umbaumaßnahmen, Erweiterungen bis hin zur Umsetzung der Corona-Verordnungen waren zu meistern, ebenso das Mitversorgen der Grundschul-Außenstelle Eibensbach, das Betreuen der Reinigungskräfte, Handwerker und den Kontakt zum Bauhof sowie städtischem Bauamt. Frau Odenwald erinnerte an besondere Momente u.a. unvergessliche „tierische“ Rettungsaktionen von irrgelaufenen Hunden, Katzen, Schlangen und weiteren Tieren im Schulgebäude. Schülerschaft, Kollegium und das Reinigungsteam bedankten sich und überreichten kleine Geschenke und Andenken. Abschließender Tenor war, genießen Sie den Ruhestand und besuchen Sie uns wieder!!!